



ÉCONOMIE PHYSIQUE

DÉCOLONISATION

ÉDUCATION !!!

ANTI-FINANCE CRIMINELLE

SOUVERAINETÉ MONÉTAIRE

PATRIOTES ET CITOYENS DU MONDE

**LIBÉRONS
LA FRANCE
ET LE MONDE
DE L'OLIGARCHIE
FINANCIÈRE
ET COLONIALE**

**Sébastien
PÉRIMONY**

SP
Solidarité
& progrès
**AVEC JACQUES
CHEMINADE**

POUR UN DÉPUTÉ DU PEUPLE, PAR ET POUR LE PEUPLE

 **06 14 17 48 74** #Aubervilliers #Pantin



Chères Albertivillariennes et chers Albertivillariens,
Chères Pantinoises et chers Pantinois,

Je me propose de vous représenter à l'Assemblée nationale lors des prochaines élections législatives qui auront lieu en 2027, après les élections présidentielles (si notre gouvernement tient jusque-là). Je suis Sébastien Périmony, militant du parti politique Solidarité & Progrès de Jacques Cheminade, qui s'est lui-même présenté trois fois à l'élection présidentielle et qui, pour avoir dénoncé depuis 1995 la spéculation financière et la corruption politique dans notre pays, s'est vu rejeté et même ruiné par le système en place. J'ai moi-même été déjà plusieurs fois candidat aux législatives dans la 9ème circonscription des Français de l'étranger pour l'Afrique du Nord et l'Afrique de l'Ouest, pays avec lesquels j'ai de nombreuses relations de par mon activité professionnelle. Auto-entrepreneur dans le conseil international, j'ai donc eu la chance de nombreuses reprises de faire des conférences en Afrique, mais aussi en Russie et en Chine. J'ai écrit un livre, Voir l'Afrique avec les yeux du futur, pour changer radicalement les relations entre la France et l'Afrique, et j'ai mené plusieurs campagnes contre le franc CFA, en particulier avec les Gilets jaunes.

Mais si je me présente cette fois dans votre circonscription, c'est pour être au plus près de la population et répondre au cri de colère qui monte dans notre pays, face à la corruption des élites en place qui ont abandonné la population à son propre sort, avec, pour Aubervilliers, plus de 20 % de chômage et 42 % de taux de pauvreté (presque une personne sur deux !) et pour Pantin, 28 % des habitants vivant sous le seuil de pauvreté (presque une personne sur trois !), soit deux fois plus que la moyenne nationale.

L'abandon des services publics, de l'industrie, de l'excellence dans l'éducation a été remplacé par la privatisation, la spéculation et les détournements de fonds en tout genre. C'est pourquoi il faut arrêter l'hémorragie en envoyant à l'Assemblée nationale des hommes et des femmes qui se mettent au service de la population et non plus de leur parti pour sauver leur poste et leur salaire.

Elu député, j'aurai, lors de mon premier mandat, quatre priorités :

- Séparer les banques qui possèdent notre épargne de celles qui spéculent. Cela évitera, comme en 2008, d'utiliser des milliards d'argent public pour sauver les banques qui ont triché et perdu.
- Renationaliser la Banque de France pour qu'elle finance la réindustrialisation de la France et faire un audit sur la dette française, pour laquelle nous dépensons chaque année 70 milliards rien que pour en payer les intérêts à des banques privées sans contrôle citoyen.
- Lancer une commission d'enquête, au niveau national et municipal, sur la corruption des partis politiques, comme l'affaire Marine Le Pen vient encore une fois de le révéler, ou celle concernant votre député actuel, car beaucoup d'entre vous m'ont déjà signalé un grand nombre de scandales qui se déroulent dans les couloirs des mairies de votre circonscription.
- Enfin, rétablir l'image de la France à l'international, qui a été dégradée avec les présidences Sarkozy, Hollande, Macron et leur politique de guerre. Montrer un nouveau visage, celui de la paix et de la coopération avec les pays du Sud en particulier et les BRICS (Brésil, Russie, Chine, Inde, Afrique du Sud). Mettre fin au néocolonialisme et redonner à notre pays l'image qu'elle a perdue, celle du pays des droits de l'homme et du citoyen.

Rejoignez-moi dans cette campagne et retrouvons l'estime de nous-mêmes dans le combat politique.

Sébastien Périmony